

## Pérez – Estévez logran una victoria clave en Ferrol para sus aspiraciones en la Copa Pirelli AMF

La antepenúltima prueba de la temporada en la Copa Pirelli AMF iba a ser el Rallye de Ferrol, una cita que se mostró muy exigente con equipos y máquinas y donde la lluvia en los dos primeros tramos hizo que las diferencias fuesen más amplias de lo normal.

En la primera especial Jacobo Segade marcaba un gran crono, tratando de dar un golpe sobre la mesa frente a sus rivales por el título, endosando 41 segundos a Álvaro Pérez y después del segundo tramo la ventaja crecía hasta casi el minuto, con Carlos Conde y Diego González siguiendo de cerca al equipo de Noia.

Pero en la segunda pasada por Irixoa, el Peugeot 106 del piloto pontevedrés se apagaría súbitamente, cediendo dos minutos en el lance hasta que conseguía arrancarlo de nuevo, y dejando un cómodo liderato en manos de Álvaro Pérez, que, con los tramos de la tarde sobre seco, confiaba en poder aguantar. Pese a todo, Segade no se dio por vencido y trató de recortar los 47 segundos de desventaja atacando en cada especial.

Álvaro Pérez administró muy bien su renta para hacerse con una nueva victoria junto a su copiloto Manuel Estévez, que les hace depender de sí mismos en las dos pruebas que restan. Segade se tenía que conformar con la segunda posición tras marcar siete de los ocho scratches del día, perjudicado también por una penalización al tocar dos chicanes.

El podio lo completaba el piloto de Moeche Diego González, haciendo una actuación reseñable en un día nada fácil, y perjudicado por un malentendido en el tercer tramo del día, donde se encontraba con varios participantes a ritmo neutralizado, lo cual causaba una gran confusión al mediodía, sumado al descontrol de los cronos de la matinal y al desorden de salida para la segunda sección de la prueba.

Enrique Ruza terminaba en la cuarta posición, mientras que Óscar Gallego sólo pudo ser quinto, después de realizar un gran esfuerzo reconstruyendo su montura para poder estar en la cita ferrolana, lo que le deja con menos opciones al título, pasando porque Pérez y Segade abandonen en alguno de los dos rallyes que faltan para terminar la temporada.